
昨日，省政协

十一届一次会议联

组讨论现场，省政

协委员们踊跃发

言。
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1月22日上午8：10，省十二届人

大一次会议第一次全体会议将在安徽

大剧院开幕。730名省人大代表将肩

负 6800万人民的重托，共商科学发

展、兴皖富民大计。上午，出席的省人

大代表、列席的省政协委员等将听取

省人民政府省长李斌作《政府工作报

告》。

在为期一周的会期中，大会将听取

和审议省人民政府工作报告、省人大常

委会工作报告、省高级人民法院工作报

告、省人民检察院工作报告；审查批准

安徽省 2012年国民经济和社会发展计

划执行情况与2013年计划草案的报

告，批准安徽省2013年国民经济和社

会发展计划；审查批准安徽省2012年

预算执行情况与2013年预算草案的报

告，批准2013年省级预算等常规动作。

同时，会议还将选举安徽省出席

第十二届全国人代会代表，并选举安

徽省第十二届人大常委会主任、副主

任、秘书长、委员；选举安徽省人民政

府省长、副省长；选举安徽省高院院

长、省人民检察院检察长。

本次大会将于1月 28日下午闭

幕，会期共7天。安徽财经网（www.

ahcaijing.com）将对本次大会开幕进

行图文报道，敬请关注。
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省十二届人大一次会议今开幕
省长李斌将作《政府工作报告》选举省人大常委会主任、副主任，选举省长、副省长

一个全省性的会议，到底可以

有多“简练”？昨日上午召开的省十

二届人大一次会议预备会议，让您

眼见为实：通过4项议程，仅需16

分钟。议程结束，会议也就散会。

记者从会议上了解到，省十二

届人大共有代表730名，目前已报

到726名，因病因事请假4人，符合

法定人数。记者在现场看到，今年

会场尤为简单，没有彩虹门，没有绚

烂多彩的气球，只有会场主席台上

方悬挂着一个横幅，会场内没有夺

目的鲜花。

不仅安徽大剧院如此，各个代

表团的驻地同样如此，没有色彩夺

目的彩虹门或彩球，在代表们吃住

等方面安排得都比较简单。在代表

们的饮食上，提供的也都是自助餐，

品种比较简单。

没有多彩气球 没有绚丽鲜花

预备会议：16分钟通过4项议程
两会新风

“几年后，我省居民收入要赶上

全国平均水平，如果老百姓增收还

处于下游，那我们忙乎半天还忙乎

什么呢？”昨日，省委书记张宝顺参

加省政协十一届一次会议联组讨

论，他希望委员们更多关注民生话

题，关心民众疾苦，为人民鼓与呼。

2020年居民收入赶上全国

我省提出了“经济总量争先进

位、人均水平进入中等、居民收入赶

上全国、各项工作全面提升，确保到

2020 年与全国同步建成小康社

会”的奋斗目标。

如何才能实现这一目标？张宝

顺解读说：“首先，总量争取争先进

位，目前我省排在全国第14位，希望

届时能往前再进2-3位；再就是人均

水平达到中等，在全国进入前20位；

城乡居民人均收入目前和全国平均

水平相差10%-15%，经过8年，居民

收入争取赶上全国。到那时老百姓

收入还赶不上全国平均水平，甚至还

排在下游，那我们忙乎半天还忙乎个

什么呢？所以，立足富民优先，这是

实实在在的指标。”

我省城镇化有着巨大潜力

“有一种说法是，一个农民进城

可以拉动20万元的内需。目前，我

省每年都有上百万农民走入城市，

城镇化率的速度约在1.5%。而未

来10年，我省的城镇化率，可能达

到60%～70%，这样算下来，就能拉

动几万亿元的内需。”

“城镇化将成为亮点，但不能以破

坏环境为代价，我们的重心将放在中

小城市、卫生城市。”

希望委员永远关注民生

张宝顺最后表示，希望政协委

员们能深入调研，多建言献策；立足

岗位，发挥专长，成为领军人物，领

军团队,对省委省政府的工作，进行

监督和批评；更多关注民生，关心民

众疾苦，为人民鼓与呼。

两会聚焦

张宝顺参加省政协十一届一次会议联组讨论时说：

“居民增收慢，那我们还忙乎啥？”

昨日下午，省政协会议教育界

分组讨论中，省教育厅厅长程艺向

教育界的全体委员，通报了2012年

的安徽教育成绩单。同时，公布了

安徽2013年教育发展的八件大事。

“今年，我省教育将进行综合改

革，学前教育、义务教育均衡发展、职

业教育改革、高等教育等都是发展重

点。”程艺说。

昨日，程艺在接受记者采访时表

示，去年，我省学校班班通网络工程

已经完成了40%。今年信息化的发

展，将继续发展，实现网络全覆盖。

在高校中，今年的信息化建设

将更上一层楼，各大学实现数字化

联网，有优质资源的学校，可以通过

网络全部实现数字化信息对接。也

就是说，如果你是安徽大学的学生，

如果想看合肥工大图书馆的工具

书，就可以在自己校园里点击电子

书籍，直接阅读。而工大的学生，要

是想看安大老师的讲课同步视频，

可以在校园里点击鼠标，即可享受

到安大老师的精彩讲课。

虽然身为合肥市第一人民医院院

长，合肥市代表团的戴夫这次也是第

一次当选省人大代表。他希望在养老

的问题上，各地能借鉴“合肥模式”。

“‘合肥模式’是卫生部‘钦定’的，就是

合肥市一院集团的滨湖医院在老年科

病房上取得的经验。”

戴夫表示，现在的养老院、托老院

等老年护理机构做得还很不到位，如

果能推广滨湖医院老年科病房的经

验，那么养老难问题将可以得到很大

程度的缓解。

戴夫表示，一院集团打算在位于

蜀山区的合肥一院体检中心仿照老年

科病房的模式，增加1500张床位。

时争秒：把百姓最
关心问题带到两会

“真没想到自己能当选省人大代

表。”来自六安市代表团的时争秒这次

是第一次参加省两会。作为霍邱供电

公司一线员工的他，声称自己要将老

百姓最关心的问题带到两会。

在日常工作中，时争秒常被问到

一个问题：“变压器会不会有辐射？”

“我们在布点的时候一般都会考虑到

安全距离，可百姓总觉得变压器有辐

射，会来跟我们吵，可变压器不能不布

啊！”时争秒说，他希望相关部门能制

定一个关于变压器辐射的标准，“不然

百姓跟我们要文件，我们都拿不出。”

让记者觉得有趣的是，时争秒的

亲姐姐叫吴争分，儿子叫时俱进，都是

“出口成章”的名字呢！

省教育厅厅长程艺描绘高校数字化信息对接：

今年，在工大可同步看安大视频课

新代表、新面孔

每年的两会都有一些新面孔，今年

也不例外，时争秒与戴夫两位就是今年

新当选的人大代表，他们最关注啥？有

哪些想法和建议要带上两会呢？

戴夫：
“推销”养老“合肥模式”


